# **LECCIÓN LIBRO SIN PALABRAS**

**LECCION 1: EL CIELO** 

LA PÁGINA DORADA

LECTURA PARA EL MAESTRO

Lucas 24:50-53; Hechos 1:9-19 Apocalipsis caps. 21 y 22

#### **PARA MEMORIZAR**

Juan 14:2

**BOSQUEJO -ACERCAMIENTO** 

Un libro raro

#### PRESENTACIÓN DE LA LECCIÓN

- 1.- El Señor Jesús habla de la vuelta a su casa.
- 2.- La ascensión del Señor Jesús.
- 3.- El mensaje de los ángeles
- 4.- Lo que no hay en cielo.
- 5.- Lo que hay en cielo.

#### FIN DEL MENSAJE

- 1.- El Señor Jesús está allí.
- 2.- Invitación.

#### **ACERCAMIENTO**

Niños tengo en mis manos un libro muy especial y se llama el libro sin palabras, ¿por qué ustedes creen que se llama así? (los niños dan sus respuestas), es cierto porque no tiene palabras, ¿pero que tiene en vez de palabras? Es cierto tiene colores. Este libro, aunque no tenga palabras escritas tiene varios colores. Este libro nos cuenta la historia más maravillosa de todo el mundo. Quizás ustedes conocen la historia, pero les pido a ustedes que guarden el secreto hasta el final.

Niños ¿cuántos de ustedes leen libros?, ¿Por donde comienzan a leer? (los niños dan sus respuestas), ¡claro por el principió!; pero yo les voy a leer como lo hacen lo chinos, por el fin, ¿saben por qué? Porque les quiero hablarles de lo mejor primero.

Es por eso por lo que yo les voy a hablar de la pagina que esta al final, esta página es la dorada. Ella nos habla de un lugar maravillo que algún día podremos visitar, donde todos son felices, no hay tristeza, ni tampoco enfermedad, ni lágrimas, ¿saben de qué lugar estoy hablando? (los niños dan sus respuestas), si niños este lugar maravilloso es el cielo. La pagina dorada nos habla del cielo. el cielo es un lugar maravilloso, donde vive Dios. La pagina dorada nos habla del cielo porque la palabra de Dios nos dice que las calles del cielo son como de oro puro. Luego les voy a hablar más de esto.

#### LECCIÓN:

Niños, el cielo es en realidad un lugar. El señor Jesús vivía allí con Dios Padre antes de que viniera al mundo a nacer en un pesebre. El vino a la tierra para morir por nuestros pecados en la cruz. Unos días antes de su muerte dijo a sus discípulos que iba a volver a su casa en el cielo. Dijo lo siguiente: "En la casa de mi padre muchas moradas hay. Voy pues a preparar lugar para vosotros". Días después que murió en la cruz por nuestros pecados y resucito levantándose de los muertos, tomó a sus discípulos y los llevo al monte de los Olivos. Luego les dijo lo que debían hacer mientras durara su ausencia. ¿Qué creen ustedes que era? Que fueran por todo el mundo anunciando las buenas nuevas de salvación (Mateo 28:19-20). "Entonces levanto sus manos para bendecirlos y mientras lo hacia comenzó a subir". Una nube lo envolvió y sus discípulos no lo vieron más. ¡Que visión tan maravillosa tuvieron! Tan preciosa era que no querían apartar su vista del cielo y mientras así estaban algo maravilloso sucedió. Dos varones en vestiduras blancas se pararon junto a ellos. Estos eran ángeles que les dijeron "Varones galileos, ¿Qué estáis mirando al cielo? Este mismo Jesús que ha sido tomado de vosotros arriba en cielo, así vendrá como lo habéis visto ir al cielo". (Hechos 1:11)

El cielo es la casa de nuestro Padre, la casa del Señor Jesús también es la casa de todo aquel que ha recibido al Señor Jesús como su Salvador. ¿Ustedes lo han recibido así? Si no lo han hecho, deben hacerlo ahora. Nadie va a vivir en la tierra para siempre: no sabemos cuando abandonaremos este mundo, si siendo pequeños o mayores. Lo importante es que estemos listos para eso momento ¿Verdad? Y lo estaremos si hemos recibido al señor como nuestro Salvador. ¡Yo quisiera saber más de mi casa en el cielo! ¿Ustedes no? Bueno la Biblia nos habla de muchas maravillas que hay allí, También nos habla de lo que no hay allí.

#### LO QUE NO HJAY EN EL CIELO

## 1.- No hay Templo en el cielo (apocalipsis 21.22)

¿Por qué no hay templo allí? La Biblia nos dice que Dios Padre y el Señor Jesús nuestro Salvador son el templo. Esto quiere decir que podemos ir directamente a ellos y adorarlos. Directamente en presencia de Dios ¡¡Qué maravilla!!

#### 2.- No hay sol ni luna (Apocalipsis 21:23)

¿Por qué no necesitamos de luz del sol ni de la luna en el cielo? Porque la gloria de Dios es la luz y Cristo brilla allí con toda su belleza. Acordémonos que dijo de sí mismo: "Yo soy la luz del mundo". ¡¡Que gloria será aquella!! ¡¡Que brillante será la luz del cielo!!

# 3.- Allí no hay noche y no necesitamos ampolletas, velas, ni tubos led (Apocalipsis 22:5)

A muchos niños no les gusta la noche, porque tienen que dejar de jugar y dormir y además tienen miedo a la oscuridad. Pero, niños, piensen que en el cielo viviremos en un eterno día.

## 4.- En el cielo no hay pecado (Apocalipsis 21:27)

Nada sucio, ni que haga abominación o mentira. (El pecado lo simbolizamos con el corazón de color negro) Aquí en la tierra por doquiera nos rodea el pecado y Dios nos declara que todos hemos pecado (Romanos 3:23). Pecar dejar de hacer lo que es recto a la vista de Dios. Yo se que he pecado ¿Cuántos de ustedes han pecado? ¿Cuántos de ustedes han dicho mentiras? ¿Han desobedecido? Si, el pecado no solamente nos rodea, sino que ha llegado a nuestros corazones. ¿Han pensado que si mueren en pecado no podrán ir al cielo? (Juan 8:24 y 21). Pero Jesús murió para quitar de nosotros el pecado y cuando le recibimos como Salvador nos da un corazón limpio. En el cielo no hay pecado. ¡¡ Qué precioso lugar debe ser!!

# 5.- En el cielo no hay lágrimas (Apocalipsis 21:27)

Voy a mostrar en esta pagina las figuras de dos niños que están llorando, perdieron el camino a su casa mientras cortaban flores; no supieron como volver a su hogar.

En el mundo hay muchas lágrimas, pero en cielo no. Aquí los corazones tienen muchas tristezas, pero en el cielo no habrá por que entristecerse. Figúrense, niñitos queridos; Dios mismo secará las lágrimas de nuestros ojos. ¡Qué maravilla! ¡Comienzo a entristecerme porque no estoy allá!

## 6.- En el cielo no hay enfermedad (Apocalipsis 21:4)

Algunos de ustedes comienzan a poner cara de horror, porque ven esta página medicinas que nos les gusta tomarlas. Y menos nos gusta las inyecciones. Pero en el cielo no hay enfermedades. Ahora que hay COVI en muchos lugares la gente tiene miedo a contagiarse. ¿conocen algún niño enfermo? Bueno, ahora ustedes les pueden decir a ellos, que en el cielo no tendrán enfermedades.

## 7.- En el cielo no hay muerte (Apocalipsis 21:4)

¿Qué es esto que les muestro ahora? Es la figura de una piedra, se pone sobre las tumbas de los cementerios. La Biblia dice que en el cielo no hay muerte y en consecuencia no hay tumbas ni cementerios. ¡Cómo gusta saber esto! ¿A ustedes no? Los niños que han recibido a Cristo no tienen miedo a muerte. Una vez una niña andaba atravesando el cementerio y su amiga le dijo: ¿No tienes miedo de cruzar el cementerio? NO, respondió la niña: "Mi casa está precisamente al otro lado" Sí está es la realidad de la muerte para los niños que fueron salvados por Jesús; nuestra preciosa casa en donde no hay lagrimas ni dolor precisamente está al otro lado y por eso no tenemos miedo a la muerte; por supuesto si hemos aceptado al señor Jesús como nuestro Salvador.

La pequeña Raquelita le gustaban mucho los himnos que cantábamos aquí. Un día corrió al encuentro de su mamá, se arrodillo y le dijo: "Mamita, yo quiero aceptar a Cristo para ser salva. Su maná se arrodillo y oro con ella y ese día Raquelita fue salva. Todos los que la conocieron se dieron cuenta de cómo había cambiado su vida. Antes que Raquelita cumpliera seis años, se acostó un día para dormir la siesta. Su mamá le cantó unos himnos y se durmió. Repentinamente despertó porque estaba muy enferma, tanto que tuvieron que llevarla al hospital. Sintiéndose grave dijo a su mamá: "Mamita, me voy a morir, pero el Señor Jesús cuidará de mí. Y así fue, porque a las dos horas de ese momento Raquelita se fue al cielo con su Salvador. No tuvo miedo porque sabía dónde iba ir

¡Qué maravilloso fue para Raquelita ir al cielo! Piensen cuantas cosas vio y se alegró: Pero la mamita quedó muy sola; extrañaba mucho a Raquelita y cuando cantaba los himnos que a Raquelita le gustaban, sus ojos se llenaban de lágrimas y también quería ir al cielo. Oh, ¿no es verdad que estamos muy contentos porque en el cielo no habrá muerte? No hay corazones solitarios, no hay despedidas, no hay separación. Pero todavía no hemos hablado de las maravillas que hay en cielo. Hablemos de ellas ahora.

### **LO QUE HAY EN EL CIELO**

#### 1.- Dios está en el cielo en su trono (Apocalipsis 22:3)

¿Cómo podríamos describir al Dios Todopoderoso? El cielo es su trono y la Tierra es estrado de sus pies. ¿Cómo describirlo a Él? Ni siquiera podemos intentarlo. ¿Pero sé que El es mi amoroso padre, porque he aceptado al señor Jesús como mi Salvador?

#### 2.- Los ángeles están en el cielo (Apocalipsis 5:11)

¿Cuántos ángeles hay en cielo? Miles de miles. Ángeles que protegen a los niños y los que entregaron su vida a Dios. Cuando morimos nos llevan al cielo, Lucas 16:22 ¿No es maravilloso que seamos llevados al cielo por los ángeles?

# 3.- Todos los que están escritos en el libro del Cordero están en el cielo. (Apocalipsis 21:27)

Si ustedes preguntan a la gente si irán al cielo cuando mueran, les contestan: "Así lo espero": pero Dios nos da la seguridad absoluta de que iremos con El. Cuando confiamos en Señor Jesús como nuestro único salvador y no en nuestras buenas obras, entonces sabemos que estamos salvados. En ese momento se escriben en el Libro de la Vida ¿Está ya escrito el nombre de ustedes?

# 4.- Allí hay calles de oro (Apocalipsis 21: 19,21)

Allí las puertas son de perlas, el río de agua viva tan pura como el cristal. Los cimientos son de piedras preciosas y las calles son de oro puro.

# 5.- El árbol de la Vida está en el cielo (Apocalipsis 22:2)

Es un árbol maravilloso que da diferentes frutos cada mes. ¡Piensen qué preciosos será!

# 6.- Hay muchas moradas en el cielo (Juan 14:2)

Niños, una de ellas es para mí... ¿Y para ustedes? - Mami – dice Paulina- "La biblia dice que hay muchas mansiones en donde mora el Señor Jesús" ¿Crees que podré vivir con él, y tú papi en la otra puerta? "Paulina amó al Señor Jesús Más que a sus padres" ¿Y ustedes lo aman tanto? Lo más bonito del cielo lo dejaremos para el último.

#### **FIN DEL MENSAJE**

### 7.- El Señor Jesús está en cielo y allá veremos su cara (Apocalipsis 22:4)

Veremos los agujeros de los clavos en sus manos y en sus pies. ¿Cuál será el resultado de ver a Jesús ¡¡Que seremos semejantes a El!! ¡¡ estaremos con el para siempre!!, ha, no serán los ángeles ni los amigos que allí estarán los que llamarán nuestra atención, sino el rostro de Cristo, nuestro Salvador.

Gloria indecible habrá en la ciudad celestial. ¡Niños, que será ver a Jesús! Será tan maravilloso que es imposible decirlo con palabras. ¡Ver su rostro! ¿Qué dijo el Señor Jesús a sus discípulos Que vendrá otra vez y nos tomará consigo para llevarnos a la casa del Padre en donde hay muchas mansiones? ¿Qué dijeron los ángeles a los discípulos? Que el Señor volvería de la misma manera como lo vieron irse.

¡Ahora voy a decir a ustedes un secreto! Dios quiere que tengamos un poquito del cielo ahora mismo. Quiere que sepamos que nuestros pecados han sido perdonados y que Él vive en nuestro corazón. El verdadero gozo que podemos tener es cuando tenemos a Jesús, viviendo dentro de él.

Yo se que hay niños aquí que nunca han recibido a Cristo en su corazón.

¿Quieren ahora hacerlo? Saben que han pecado y que Cristo murió en la cruz para quitar sus pecados de sus corazones. Los que jamás lo han hecho ¿quieren esta oración conmigo?

Señor Jesús, he pecado y ahora se que no puedo ir al cielo con mis pecados; quiero ir al cielo cuando yo muera. Ahora quiero recibirle como mi único Salvador.

¿Quieren ustedes permanecer de pie y decir a compañeritos lo que han hecho?

(Maestros, jamás permitan que vaya un niño a su casa sin haber hecho el esfuerzo posible para conducirlo a Cristo y saber si ha recibido a Cristo)